



Herzlich Willkommen im "Römerdorf" Anreppen

Verehrte Gäste, Schützenbrüder und Schützenschwestern,
Einwohner des Römerdorfes Anreppen.

In jedem Jahr feiert die St. Josef Schützenbruderschaft Anreppen an Pfingsten das traditionelle Schützenfest, in diesem Jahr vom 07. - 09. Juni 2014.

Im Namen des Vorstandes, unseres Königspaares Gerhard und Melina Schüttemeier, des Jungschützenkönigs Alexander Peitz laden wir recht herzlich ein, mit uns gemeinsam einige schöne Stunden zu feiern. Vergessen wir den Alltagsstress, feiern wir ein stimmungsvolles Fest.

Besonders alle Neubürger, die bei uns eine neue Heimat gefunden haben, sind auf das Herzlichste willkommen.

Ebenso herzlich willkommen heißen wir unsere befreundeten Schützenbruderschaften aus Bentfeld, Boke, Delbrück und Sudhagen.

Ohne Musik geht nichts. Wir feiern mit dem Tambourcorps Anreppen, der Stadtkapelle Delbrück, dem Musikverein Bentfeld, dem Tambourcorps Boke und dem Musikverein "Harmonie" Boke. Die Tanzband der "Harmonie" Boke konnte außerdem für die Tanzmusik engagiert werden, natürlich mit Life-Musik. DJ Daniel Böttger heizt der Jugend in der Disco im Extra-Zelt ein.

Schützenfest bedeutet für uns das Feiern der Generationen miteinander und somit die Gestaltung des Dorflebens. "Der Heimat die Liebe, die Treue dem Brauch, so dachten die Väter, so denken wir auch". Angelehnt hieran sind die Ideale der Schützenbruderschaften, Glaube, Sitte, Heimat. Doch immer wieder sind wir gefordert, um die Ideale der Schützen durch immer neue Programmänderungen dem neuen Freizeitverhalten anzupassen:

Am Pfingstmontag ist ab ca. 13.30 Uhr Ausklang mit DJ. Im Namen der St. Josef Schützenbruderschaft laden wir alle Mitbürger sowie die Bewohner der Nachbargemeinden recht herzlich ein. Machen Sie einen Ausflug nach Anreppen und verbringen mit uns einen vergnüglichen Nachmittag.

Danke sagen möchten wir allen Vorstandskollegen und Schützenbrüdern sowie allen Dorfbewohnern, die sich in jedem Jahr mit großem Eifer für die Durchführung und den Erhalt des Schützenfestes einsetzen. Nur so wird es möglich, ein solches Fest zu realisieren.

Herzliche Schützengrüße all denen, die gern mit uns gefeiert hätten aber leider aus gesundheitlichen, alters- oder familiären Gründen verhindert sind.

Ein besonderer Dank gilt allen Einwohnern unseres "Römerdorfes", die dem Schützenfest einen festlichen Rahmen verleihen, indem sie ihre Gärten herausgeputzt und die Schützenfahne gehisst haben.

In diesem Sinne wünschen wir allen ein stimmungs- und friedvolles Schützenfest 2014.

Norbert Lichtenauer
Oberst

Christoph Bewermeier
Oberstleutnant